

MORAL PUBLICA

GUERRA AL ALCOHOLISMO

Carta del doctor López al Dr. Herrera
No. 28—New York, Abril 8 de 1909
—Al señor doctor don Emilio Celaya—
Huerfano, Gobernador del Guayas—
Guayaquil—Señor Gobernador:

Al contrastar su estimado oficio número 195 de fecha 20 de Febrero último, permitirme que primeramente haga lealtad por el elevado propósito a que tiene dicho oficio, esto es, a acumular los materiales necesarios para emprender en una campaña redentora contra el alcoholismo, contra esa verdadera plaga mil veces peor que la bámbula, la amarilla, el cólera, la tifo y demás pestes que sólo atacan al cuerpo humano, y en el peor de los casos, sólo ocasiona la muerte material de los apestados, mas el alcoholismo causa su muerte moral y contradicción ulterior para la vida futura del espíritu, puesto que lo ha degradado y corrompido moralmente. Todo el dinero, pues, que pudiera gastarse en ataca campaña, sea reproductiva, porque un pueblo sobrio y moralizado se torna laborioso y rico.

Pero, para hablar a usted con entera franqueza, señor Gobernador, mucho temo se malogren sus nobles esfuerzos en pró de esa campaña, porque los elementos contrarios son muchos y poderosos en todo el mundo, el principal de ellos es la ignorancia. De allí que en todos los países civilizados se están preparando a extender la instrucción hasta la más baja del pueblo y a mejorar los métodos de enseñanza. Interesado usted, Sr. Gobernador, en que se establezca en esa ciudad una Escuela Normal montada a la moderna, aun que se gasten grandes sumas, y al andar de tres décadas a lo más, las escuelas habrán matado a las tabernas en el territorio de su jurisdicción.

Por la traducción de lo incluyo verá usted, señor Gobernador, que el sufragio popular respetado y libre, va dando en tierra con el alcoholismo en los Estados Unidos; esto es debido indudablemente a la extensión y mejoramiento de las escuelas, que van deparando el sufragio, especialmente en lo relativo a los intereses locales.

A una escuela cercana de las escuelas, debemos agregar la sana cooperación de un clero ilustrado y moral y de incensurables Ligas Anti-alcohólicas, que van una persistencia de apóstoles, van sacando estas poblaciones del infecto pantano del alcoholismo. A propósito de esto, hoy remitido a usted, bajo cubierta separada, un libro y un folleto que son el Resumen Anual de los trabajos de la Liga Anti-alcohólica de esta ciudad. Nota que como éstos en idioma inglés, pero bien vale la pena de hacer traducir de ellos la parte que usted considere más adaptable a nuestro pueblo. En la página 125 de ese libro, me he permitido marcar la comparación que han hecho, con la abrumadora efecuencia de los números, entre el pauperismo y la instrucción, como hijos gemelos que son de la taberna.

Para concluir, señor Gobernador, pido a usted se sirva disimular la extensión que he dado a este oficio, debido únicamente a mi vehemencia, deseo de erimir mi débil hombro a la dignificadora labor que usted se ha propuesto en bien de los pueblos que hoy se hallan bajo el acortado y sesento goyerno de usted.

Con mi distinguido aprecio me es grato repetirme de usted.
Muy obsecante servidor,
FELICIANO LÓPEZ,
Cónsul General del Ecuador.

Pocas veces se ha visto en la República un Gabinete homogéneo, siendo el distintivo de cada uno de sus miembros el mismo programa político, la ilustración y el patriotismo.

Que su honrada colaboración ayude acertada y eficazmente a realizar los grandes ideales de progreso y engrandecimiento del país, que persigue el señor General don Eloy Alfaro, uno de los hombres más grandes de las Américas.

NOTAS

En muchas posas y medidas debe observarse el sistema decimal, y al efecto, es preciso que desaparezcan ciertas medidas antiguas, como la vara, que se usó hasta el día de hoy, como el litro, debe cesar de usarse al galón.

El Consejo nombró de su seno una comisión que con su informe, el día de hoy, se dio a conocer al público.

El Consejo Académico aceptó nuestra indicación respecto a la adopción de la Aritmética de Herbart, como texto de enseñanza para nuestras escuelas primarias.

A propósito, el sistema decimal, que es el único que debe usarse en el mundo, viene a liberar una importante necesidad en los tiempos de positividad que alcanzamos, siendo desde luego superior al uso de los sistemas antiguos, que en el curso de la vida práctica, son de alguna utilidad.

El proceso Plaza

VA APARECIENDO EL INTERPUNTO
Un papel importantísimo

EL DOCTOR
PEDRO MARTÍN SERRANO
NO ESCRIBE EN "EL TIEMPO"

Declaración del señor Ernesto Vega y Elliot

Ante el señor Alcalde 3o. Cantonal y el Secretario infrascripto, compareció el señor Ernesto Vega y Elliot, quien, después de tomarle el juramento prevenido por la ley, expuso: que por los diarios de la localidad, tuvo conocimiento del robo efectuado a la señora Dolores Lecaro v. de Plaza, y que por los mismos diarios sabe que los autores son Plaza, Heinert y Merizalde. Que en el mes de Marzo, cuya fecha no recuerda, un día por la tarde, en el local de la Oficina de Estadística de Policía, el Sr. Dr. Pedro M. Serrano,

le presentó el papel que presenta en este momento al Juzgado (que a continuación se expresa) el cual, le dijo el doctor Serrano, que Merizalde se lo había mandado de la cárcel con el señor Guillermo Dávila; que entonces el declarante le dijo al doctor Serrano, que le diera el papel para ir a la cárcel donde Merizalde, con el objeto de decirle a averiguarle, qué era lo que había con respecto al papel que le había entregado al declarante el doctor Serrano

sin mostrárselo.

Que Merizalde dijo ser, era verdad que él había escrito dicho papel al referido doctor; al manifestarle el declarante que por qué había comprometido en este juicio al citado doctor, Merizalde le contestó que él no lo había hecho así, pues que lo único que dijo fue que lo había acompañado el mismo doctor a la entrega de las alhajas; que el declarante le observó a dicho Merizalde respecto a que también había declarado que le había dado él un anillo al doctor Serrano lo que

manifestó ser falso el señor Merizalde, y que de aparecer aquello en la declaración que había prestado ante el señor Comisario, era porque lo habían querido poner; que en esto le expresó el declarante que debía vindicar a dicho doctor, puesto que era padre de familia, cuyo baldón recaería a sus hijos; que entonces le contestó dicho Merizalde que él no podrá hacer nada por ahora, porque confiaba en el Destino y porque el doctor Serrano se ocupaba en el periódico EL TIEMPO en atacarlo de una

Celebridades malditas!

Novela histórica del notable escritor guayaquileño Sr. Dr. Manuel Gallegos Naranjo,

está puesta en venta en la librería de EL TIEMPO a \$ 1 ejemplar.

A ningún ecuatoriano, por pobre que sea, debe faltarle esa obra que aumentará el a to renombre literario del autor, y enriquecerá la literatura nacional.

En esta obra se habla de varios episodios conocidos por las personas que pasen de 50 años.

7.497 5 v. Gagli, Abril 23 de 1909.

manera cruda; a lo que el declarante le replicó, que no era el expresado doctor quien escribía aquello, sino el señor Luciano Coral, Director del periódico en referencia, porque quería hacer luz en este juicio; también le informó el señor Merizalde, que le habían ido a ofrecer dinero y hacer su defensa, con la condición de que

handiese al doctor Serrano; que al preguntarle quiénes eran aquellas personas, se negó a decirle sus nombres; a lo cual, él se a hacer lo que le habían propuesto, también se negó por el cariño que les profesaba a los hijos del expresado doctor. Que también sabe el declarante que todo lo que le ha manifestado él en su mayor parte, el expresado Merizalde, lo ha hecho también a un señor León, cuyo nombre no sabe, y que se encontraba preso en la cárcel de ésta, por referencia de este individuo. Que el día que pasó lo que acaba de declarar, fue a la cárcel con el único objeto de hablar con el señor Merizalde. Que es amigo de las partes acusadas, sin que le comprendan las generales de ley. Que lo que le dijo el expresado León al declarante, fue después de haber salido de la cárcel. Que es la única persona que sabe que puede declarar al respecto.—Se afirmó y ratificó en lo expuesto, leído que le fue y firmó con el señor Juez y el Secretario que certifica—Sergio E. Alcívar.—Ernesto Vega y Elliot.—E. Koldós, Secretario.

Copia literal del papel Sr. Dr.—Don Pedro Martín Serrano.—Presente.

Muy señor mío:—Como le manifesté a Ud. que para mí Ud. era mi única salvación, le comunico que lo dicho en "El Ecuatoriano" según aviso, no son cosas mías; es obra del señor Heinert, que trata de mandarme al Panóptico, pues la verdad he dicho y por la verdad sufriré hasta que la mano de la Providencia me salve de la muerte en el Panóptico.—Su más atto.—M. Merizalde.

Este papel lo entregó el señor Guillermo Dávila al doctor Martín Serrano, el día 9 de Marzo a las 4.30 de la tarde, delante del señor Pedro Vareles que lo leyó, y al poco rato el señor Juan M. Venegas.

El papel en referencia, de orden del señor Juez, ha sido agregado al proceso, para su constancia.

NOTICIAS DE CHILE

El Presidente Montt visita Tacna y Arica

En Iquique se realizó por cesosa concurrencia y con deserción por el Club Serrano.

El Presidente del Club de Explicaciones

Programa para la recepción del Presidente chileno.

Iquique, 10.—Ha regresado de su viaje a la Pampa el Presidente Montt y su comitiva, siendo recibido por esa concurrencia. A causa de haberse anunciado que llegaría a las tres de la tarde.

Kato noche tendrá lugar la fiesta ve celebrada en el Club Sport, después de la cual, se asegura, se embarcará Montt a las tres de la madrugada, con rumbo a Arica.

Entre las señoras cargadas para el parto de los toros, por su concepción, y buen gusto, pueden figurar: La Srta. Iturralde, Alejandra Jiménez, Aurelia y Amelia Viteri, Correlia Sabia, Rosario Cásola y Berriquetta Rivas.

Hasta ayer, temprano, reinó en las fiestas el mayor orden y compostura; pero siempre la buena educación de ciertos individuos, se dejó ver; así el caso que, como a las siete de aquella noche y terminada la faena de los toros, salían varias familias con dirección a sus casas, la familia del señor Intendente de Policía, acompañada iba por el

señor Comisario y varios caballeros, cuando de súbito un médico M. T. V. se, en estado de completo de embriaguez, le abstrajo el paso a aquellos, en un angustioso callejón; como natural era, los aludidos caballeros solicitaron el correspondiente permiso para continuar su marcha, mas, recién, la mala educación de ese Sr. médico, no lo comprendió así, y bte que, a traición y en asociación de seis hermanos suyos (hombres y mujeres) atacaron a la familia referida y sus acompañantes, resultando con varias contusiones tres señoras y el funcionario de que me ocupo.

El señor Gobernador se ocupó activamente de este hecho, que connotada tiene a la sociedad, sus traslados y dignación que tiene aquella, por cuanto la familia del mismo individuo, en esos pasados, y así, con alevosía y traición y en tumulto, atentaron contra un pariente muy cercano de ellos.

La indignación es tanta, que los ofendidos reclaman patéticas muestras de aprecio, de los más connotados personajes de la localidad.

Como le decía, tal alarma risa en la sociedad, que conagrado vería el que se castigara severamente a aquel doctor y demás delincuentes.—El Corresponsal

El crimen de la calle X...

El Prefecto de policía, debido dolorosamente impresionado cuando, al desdoblar el Petit Journal leyó la siguiente noticia, se da de lato:

"Tenemos el sentimiento de recomendar a nuestros lectores que M. Durand, que vivía en París, calle de X..... número 15, ha sido asesinado ayer. Desconocimos este abominable crimen a quien correspondía.

M. Durand tenía 65 años, y era un suscriptor del Petit Journal desde su fundación.

Indudablemente el Prefecto de policía mandó llamar al Jefe de Seguridad, y cuando le tuvo en su presencia, le entregó el periódico, que éste leyó rápidamente.

—Tiene razón el Petit Journal, nos hallamos en presencia de un crimen.

El inmediatamente también, encargó a dos de sus más finos sabedores policivos que se encaminaran al lugar del suceso.

En la casa estaba en revolución. Varios vecinos igualmente que la puerta, habían penetrado en el cuarto de Durand y se entregaban a las conatos del terrible drama. El cadáver estaba bañado en sangre.

Uno de los agentes dijo a sus compañeros:

—Ante todo debemos asegurarnos de que el crimen ha sido cometido con instrumento picante o picandante.

—[Dijo] El tiempo del segundo, un suscriptor del Vecino hombre grave y reflexivo, se expresó diciendo:

—Yo creo que no ofrece duda alguna. La víctima tiene la garganta abierta, y yo he leído en mi periódico que estas heridas se hacen con instrumentos cortantes.

Los agentes dieron finalmente las gracias al vecino y apuntaron este dato en su cuaderno de notas.

En aquel momento llegó el Comisario del distrito, al que se pasó al corriente de los hechos.

—Hay que detener al culpable lo antes posible.

—Y dirigíndose a los presentes, dijo: —¿Y quien de ustedes señores, posee sus señas?

Uno de los espectadores de esta escena dramática, sacó de su bolsillo el diario Paris, que acababa de aparecer, y dijo:

—Es un hombre de cerca de sesenta años, pequeño, carneo y cuadrado de espaldas. Es fuerte, y lleva sombrero de copa y traje gris.

—Muchas gracias, respondió amablemente el Comisario.

—Adviértelo, dijo un segundo testigo, mientras desplegaba el periódico La France, que posee su cicatriz en la mejilla izquierda, y habla con acento del Molino.

A la mañana siguiente las pesquisas continuaron. Los periódicos estaban llenos de detalles del crimen de la calle X..... Contaban hasta el nombre del asesino, y el lugar de su nacimiento. Algunos se habían procurado hasta fotografías y las publicaban.

El Juez Intendente interrogó, así, todo, a la puerta de la casa del crimen.

—¿Vió usted salir a alguien a la hora del crimen? (Nótese usted si tenía aire sospechoso).
—No, señor.
Y la mujer sacando del pecho el Petit

Gran Hotel Paris

Habitaciones amuebladas con buena ventilación y aseo.
Cuartos especiales para muestros.
Servicio de restaurant esmerado.
Se reciben pensionistas.

Monclus & Co.
Proprietarios.

Abril 16 de 1909. 1 m. 7.404

Escuela

El sábado por la noche varios jóvenes con botellas de acetaminado de las mujeres de vida alegre, labraron la puerta del local provisional del club "Radiom" y alarmaron el vecindario con sus gritos, cantos y bailes escanda...

Enferma

La señorita Victoria María Elizalde Leque está gravemente enferma; la asistió el Dr. Cereño Gómez. Herida de una pañalada. En la mañana de ayer, trayeron de Bolivia a José del Carmen Moreno, quien ha venido con el objeto de curarse de una pañalada que le dieron en la cabeza...

Al Oriente

Hay regreso a la región Oriental, el señor Gaspar García, Gobernador de dicha zona, prilligada por los ricos doctores de la naturaleza.

Comisarios de turno

En la presente semana harán turno los siguientes Comisarios nacionales: De convenciones, el 30; de señorías, el 20; y de demandas, el 10. Ordeña medida. —Ayer se concedieron 38 pases de domicilio.

Tiro escopado

En la tarde de ayer en Chile, se le sacó un tiro a los hermanos Toribio y Eladio Maldonado, en momentos que limpiaban un revólver cargado. Al sonido del tiro acudieron varios guardarmos de caballería, quienes condujeron presos a los señores Maldonado, y el revólver fue depositado al Acaosta de presos respectivo.

De toros

El torero Carlos G. Flores (a) Torero Chico, ha venido a manifiestarnos que ha hecho un contrato con el Emporio de la plaza de toros de la Capital, para dar una temporada con la cuadrilla que está al llegar, entre los que vienen el famoso matador de toros de cartel, Francisco González (a) Paico, y de novillos, Prolián Pérez (a) Chastillo, a quienes conoce nuestro público.

Final de un valerio

En un cuarto de la calle de Santa Elena, se encontraban ayer tarde yelando el cadáver de la menor de un mes, Sarri Asca, la madre de ésta Rosario Quin, y sus amigos Leonora Chávez, Simón Palma y Diezcio Rojas; y después del sepelio regresaron los acompañantes a la habitación, donde se amó una gresca formidable.

Entre los concurrenates al Cementerio

Regresó haciéndose compañía a las parvas arribó indolente, Benedita Terranova a la Plaza de Matamoros de la Chávez, se sacó bailar, lo que abrió celo a ésta última, que se empezó en una reyerta con la Terranova y como llevaba la peor parte le arrojó por la cabeza una copa, infliriéndole en la frente una herida al parecer leve.

Arrienden los pelizotes, haciendo decir a todos a la Policía.

Arrienden los pelizotes, haciendo decir a todos a la Policía.

Una balandra en peligro

Según informes de uno de los pasajeros que venían en la balandra "San Jacinto", de Playas a este puerto, dicen que frente a la Isla de Matamorillo, se le rompió el timón de la mencionada balandra, a consecuencia de que se corrió a una gullina en la cubierta, dejando el citado timón de su ceceo y como el viento era fuerte se le llevó hasta un bajo donde quedó varada.

El suceso pasó en la semana última y gracias al auxilio prestado por un pasajero de apellido Morales, que era carpintero, logró componerse el timón y seguir viaje a esta ciudad.

Registro Civil

Inscripciones verificadas durante el día 26. Nacimientos.—Jorge Vicente Noboa, Pedro Luis Vélez, Beatriz María Cécere, Ignacia Virginia Cubillo, Isabel María Orenzátegui, María Silvestre, Luis Esquivel Timonel, Flores, Ignacio Gómez, Eva María, Josefina Georgina de las Mercedes Hidalgo Baquerio.

Defunciones.—Casimiro Pauchana, 25 años, cólico; Juana Olevra, 9 meses, consuelo; José Antonio Marique, 45 años, cico traumático; Ven Tós, 24 años, tuberculosis; Rosa Elena Cortés, 3 años, febre tifoidal; Ignacio Gómez, 7 años, tétano; Francisco López, 10 años, cólico; Carlos Inocente Espé, 4 años, bronquitis.

Inscripciones.—Gumerindo Yagual con Zelia Suárez.

Cocktails terapéuticos

Los preparados alimenticiales y nutritivos del aceite de hígado de bacalao dependen en absoluto de las grasas que entran en la composición natural del aceite. Estas grasas son digeridas y asimiladas con mucha más facilidad que otras. A la presencia en el aceite de hígado de bacalao de ciertos compuestos del hígado, que permiten la rápida emulsificación del aceite por los fluidos del estómago y hacen que su absorción por la membrana mucosa se lleve a efecto con más facilidad y con más rapidez que la en cualquier otra grasa.

Los grasas que el aceite de hígado de bacalao contiene, aparte de su poderosa facultad de nutrir, no poseen ningún valor terapéutico y sus efectos alimenales naturales que son parte de su composición orgánica, existen en cantidades tan infinitamente pequeñas, que es imposible que ninguno de ellos pueda ejercer en el estómago cualquier efecto terapéutico.

Es evidente, pues, que el aceite de bacalao es un alimento y no una medicina y que todas sus virtudes alimenticias están en las grasas que entran en su composición y por consiguiente todas las preparaciones que pretenden estar hechas de los principios activos del aceite y que se ofrecen como sus sustitutos, son productos fraudulentos de la especulación mercantil y del charlatanismo. Dichos preparados no contienen ninguna de las propiedades nutritivas y reconstituyentes del aceite de bacalao, porque carecen de grasas, que es la parte del aceite que nutre y alimenta—su composición tiene mucha semejanza con la de los COCKTAILS—y no sólo puede ser nociva, causar perjuicios considerables a los enfermos por la gran cantidad de alcohol que invariablemente contienen—y otras substancias narcóticas, como el sulfato de esticima.

Esas preparaciones, que se dicen contener los principios activos del aceite de hígado de bacalao, son especialmente peligrosas para las criaturas, para los niños, para las jóvenes y señoras, quienes por su naturaleza delicada y temperamento especial no pueden resistir grandes quehaceres para su salud, los efectos deletéreos del alcohol, de la esticima y de otras substancias energéticas.

El aceite de hígado de bacalao es insustituible como alimento como un reconstituyente poderoso de la sangre, de los tejidos, de los nervios y de los huesos—y el modo más racional de administrarlo, según lo ha probado la experiencia de más de 30 años y según la opinión universal de los médicos, es la EMULSION DE SCOTT, que está compuesta de aceite más puro y de otros ingredientes que aumentan considerablemente la eficacia nutritiva del aceite.

Empleado

Se ofrece para cualquier ocupación, según cargo y salarios, que podrá desempeñar el suscrito: Levvar los libros de contabilidad en cualquier casa de comercio, fábrica, etc.; Hacer inventarios, balances y apertura de libros; Levvar la correspondencia, así comercial, particular y doméstica; Ser secretario particular; Administrador de una hacienda o puesto análogo; Y a falta de cualquiera de estos destinos, no tendría inconveniente en ir de ayudante a un colegio para dar lecciones de Gramática Castellana y enseñar Ortografía, Calligrafía, cuentas, etc. etc.

Juan Castillo, Quito, Abril 21 de 1909. 15 - 7485

UÑAS ENCARNADAS

Cura de las uñas encarnadas sin intervención de los médicos. ÚNICA FARMACIA QUE GARANTIZA UN CASO RECUPERADO SIN RECURRIR A LA CIRUGÍA. RENARDÉ, farmacéutico en la ciudad de QUITO, en la calle de la Libertad, número 10. Se vende en la BOTICA del Dr. E. TORRES CARRION.

Gran Sastrería

En el acreditado y siempre floreciente taller, premiado por la sobrealista Metalla de los Herrerías y se con dispensación de las personas de buen gusto: casimires ingleses y franceses de todo color, ropa hecha de última moda, gorros de viaje, para tren, etc. etc.

Se les da a los empleados la facilidad de pagar mensualmente. Quito, Jun. 10 1908. 7347 G. M. B. N. Pastero.

Botica de Alemán y Co.

CLEMENTE BALLEEN 222—Guayaquil.—CALLE DE LOS HERREÑOS 442. GRAN BOTICA DE FARMACIAS Y MEDICINAS POR MAYOR Y MENOR. Somos los únicos que desde hace algún tiempo, poseemos en esta ciudad una oficina de venta de medicamentos médicos gratuitos a la distancia por medio de cartas. Este servicio ha sido formado siempre con regularidad y buen acierto, de lo cual pueden testificar algunos cientos de personas que se han curado y algunos curándose mediante las indicaciones de nuestros competentes médicos. Si está U enfermo o se siente indispuesto, escribanos hoy mismo conciliando su enfermedad en la seguridad de que será atendido gratis y gratuitamente. Mencionar edad, síntomas y tiempo de la enfermedad y medicinas que ha tomado en tratamiento. Si está presente, dirijase personalmente a la Botica de ALEMÁN Y CO. Abril 8 de 1909. 7440 G. M. N.

El Dr. E. TORRES CARRION

MEDICO Y CIRUJANO. Especialista en Ginecología y enfermedades de las mujeres. Ha resuelto y allanado en esta ciudad, y reinstala su consultorio y domicilio en la calle de Chile y Clemente Balleen No. 427. Horas de consulta: de 12 a 4 p. m. Teléfono Nacional Inglés No. 7410. Abril 6 de 1909.

ASMA Y CATARRO

El Asma y el Catarro son enfermedades que afectan a las vías respiratorias. Se curan con el uso de medicamentos adecuados. Consulte al Dr. E. Torres Carrion.

La Suavidad

en la Cerveza se origina en el tratamiento cuidadoso de la bebida y en su edad. La suavidad y delicado gusto de la

BUDWEISER

Reina de las Cervezas de Botella,

se aseguran haciéndola madurar por cuatro ó cinco meses en los Tanques de Vidrio Mammoth, antes de embotellarla, y este procedimiento le comunica esa suavidad deliciosa que es un característico exclusivo de la Budweiser.

La Budweiser se fabrica y embotella solamente en la Planta Principal de la

Anheuser-Busch Brewing Ass'n St. Louis, E. U. de A.

Los pedidos se ejecutan con prontitud por Repartidores, J. ROMERO CORDERO, Guayaquil, Ecuador.



Armadores y carpinteros navales

El local contiguo al Colegio de la Provincia, situado en las calles Malecón y Balao, correrá de cuenta desde el 10 de Mayo próximo.

En dicho local pongo a disposición de los armadores, constructores navales, enfaladores, etc.; dos parrillas para varar vapores y toda clase de embarcaciones desde alto calado hasta pequeñas, asimismo que espacio suficiente para trabajos de construcciones navales, enfalque de embarcaciones, etc.

—Notifico a los propietarios de embarcaciones y maderas depositadas actualmente en el mencionado local, se sirvan entender desde la indicada fecha, para convenir el precio del arriendo de sus pertenencias, en el suscrito.

Camilo Palomeque. Guayaquil, Abril 24 de 1909. 15 v. 7499.

BANCO DE CREDITO HIPOTECARIO

COMPANIA ANONIMA CAPITAL \$ 1.000.000

Este Banco continúa efectuando operaciones hipotecarias en cédulas y ofrece despachar, con toda brevedad, las que se soliciten.

Guayaquil, Abril 21 de 1909. Por el Banco de Crédito Hipotecario, Juan Marcos, Gerente. 1 m.

7.482 Emilio Clemente Huerta ABOGADO. Estruendo: Plaza de Reconforte No. 519 (segunda), 9 de Octubre y General Córdova, casa de don Luciano Aguirre. Horas de despacho: De 9 a 11 m. y de 2 a 5 p. m. 7.475 Abril 17 de 1909

CHOCOLATE puro de Manabí y TAMARINDO fresco, ofrece a venta al por mayor y menor, en su establecimiento calle Municipalidad, cuadra No. 120 - Guayaquil, Abril 10 de 1909. 3 m. 7428

Documento extraviado. Se ofrece una gratificación a la persona que entregue en la Administración de este Distrito el pasaporte que por la suma de un mil doscientos elementos sustraído el doctor Paz Ayra, el 30 de Diciembre de 1906, a un agente lejano, y sobre cuya importe el citado doctor Ayra, ha hecho un abono de ciento cincuenta sucres. 7497 Qto. Qto. Abril 15 de 1909.

ANIODOL

EL MAS PODEROSO ANTISEPTICO Sin Mercurio ni Cobre según el método de M. ROUARD, Químico del Instituto Pasteur (1877). Destruye instantáneamente todos los microbios sin dañar la piel, las membranas mucosas y el estómago. Indispensable contra las epidemias. Dosis: 1 a 2 granos cada hora en un litro de agua pura tibia o fría. Se halla en ANIODOL 32, Rue in Marbeux, PARIS, y en todas FARMACIAS.



VINO DE BUGEAUD

UNICO-NUTRIVO CON QUINA Y CACA. El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

El mejor y el mas agradable de los tónicos, recetado por las celebridades medicas de Paris en la ANEMIA, la GLOROSIS, las FIEBRAS de toda clase, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO, las CONVALESCENCIAS. Se Halla en las Principales Farmacias.

